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Ata da 38ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos (15) quinze dias do mês de maio do ano de 2025, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Francisco Holanda Filho, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remota com as presenças dos vereadores; Jonata Omena, Galba Netto, 
Silvania Barbosa, Olivia Tenório, Jeanynne Beltão, Thiago Prado, Teca Nelma, 
Samyr Malta Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Milton Ronalsa, Alam Pierre, 
David Empregos, Eduardo Canuto, Rui Palmeira, Brivaldo Marques, Aldo 
Loureiro, Thales Diniz Cal Moreira, Luciano Marinho, Silvio Camelo;  Aprovada 
a Ata da sessão anterior, enviada eletronicamente para os senhores 
vereadores. Pela Ordem vereador Galba Netto solicita ao Senhor Presidente 
e demais vereadores para que venhamos a fazer uma última homenagem ao 
amigo Enaldo Marques um grande empresário gerador de empregos uma 
figura humana fantástica, amigos dos amigos e infelizmente nos deixou e 
assim solicito 1 minuto de silencio em pesar, em tempo que solicito que possa 
deferir um pedido desse vereador para uma Moção de pesar para que seja 
enviada a família e todos que o conheciam. O Presidente Francisco Holanda 
Filho fala que iria se pronunciar, fazendo essa menção na Ordem do Dia e 
como vossa excelência se antecipou, já temos algumas menções de pesar de 
outros pares nessa Casa, como a minha e o Enaldo era uma pessoa incrível 
e particularmente para esse vereador está sendo uma perca muito grande. 
Passa a fazedr um breve relato da trajetória do Enaldo na Associação 
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comercial, onde tive o privilégio de partilhar momentos com o mesmo e o 
mesmo deixa um legado do bem e de honestidade, sendo deferido a 
solicitação, em tempo que vamos fazedr também 1 minuto de silencio pelo 
falecimento também da Dra. Paula, onde a mesma estudou com esse vereador 
no Colégio Sacramento e também pesar ao nosso amigo Vadinho e assim uma 
referencias especial a todos com grande pesar em nome todos os vereadores 
sem exceção referente ao nosso amigo Enaldo. Logo após o Senhor 
Presidente comunica a todos que o velório do Enaldo se inicia ás 12 horas na 
Associação Comercial e o enterro será no Prque das Flores. Pela Ordem 
vereador Milton Ronalsa solicita Moção coletiva, em tempo que demais 
vereadores também fizeram suas homenagens ao amigo Enado, o presidente 
deferi o pedido. No Grande Expediente como primeiro orador vereador 
David Empregos saúda a todos em especial os aniversariantes os vereadores: 
Francisco Holanda Filho e o vereador Samyr Malta. Em seguida agradece as 
demandas atendidas pelo secretário Moacyr Teófilo no tocante a limpeza 
urbana, ressaltando que infelizmente passa a ser um trabalho de enxugar gelo, 
dando exemplo de uma limpeza solicitada por esse vereador foi atendida e 
ontem soube dos descartes de lixo no local hora citado. Também agradece a 
disponibilidade do Secretário André Costa. Passa a falar das contas em atraso 
da Universidade Federal e a mesma está com risco de fechar, passando a 
destacar a fala do reitor, onde fala que esse Governo Federal é o Governo do 
fracasso. Em aparte os vereadores; Thiago Prado, Leonardo Dias corroboram 
com a fala do orador. Segundo Orador vereador Leonardo Dias usa a tribuna 
no dia de hoje para agradecer a empresa Naturale, em tempo que relata caso 
de uma pessoa acolhida na Casa de Ranguines e o mesmo pediu uma 
oportunidade de trabalhar e a Naturale está dando ao mesmo uma 
oportunidade de mudança de vida. Terceiro orador vereador Alam Pierre 
parabeniza os aniversariantes. Passa a falar do Dia 18 de Maio, data 
importante no combate ao abuso e exploração sexual em crianças e 
adolescentes, passando a discorre sobre a Lei que trata essa matéria e como 
legislador todos nós podemos contribuir junto a defesa das crianças e 
adolescentes. Logo após parabeniza toda rede de proteção as nossas 
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crianças. Registra que esse vereador protocolou um projeto de Lei para 
criação da Patrulha da Guarda Municipal e assim apoiar as atividades dos 
Conselheiros Tutelar de toda Maceió. Em aparte os vereadores Thiago Prado, 
Cal Moreira corroboraram com a fala do orador. Quarta oradora vereadora 
Teca Nelma traz mais uma vez a questão da Educação do Município de 
Maceió, onde relata a luta dos educadores e toda rede com manifestações, 
onde os mesmos estão em greve, em tempo que fala da Localaine a empresa 
de transportes, dentre outras demandas da educação.  Em tribuna passa a ler 
cópia do oficio enviada pelo SINTEAL que pedi ajuda do Poder Legislativo 
para fazer as negociações junto ao executivo. Nosso papel é apoiar a luta da 
educação assim estamos trabalhando para proteção das nossas crianças que 
tem que estar na sala de aula. Em aparte vereador Jonata Omena se solidariza 
com a oradora com o tema em questão, onde essa Casa semana passada 
recebeu o Sindicato ouvindo as propostas do Sinteal e nos comprometemos a 
ponte entre as partes para buscar que o executivo seja mais urgente com a 
questão. Quinta oradora vereadora Silvania Barbosa começa sua fala 
parabenizando o vereador Allam Pierre pela proposta para dar apoio aos 
Conselheiros tutelares, em tempo que fala da importância do papel desses 
profissionais. Logo após discorre lamentavelmente sobre o abuso sexual que 
em muitos casos acontece pelos familiares e até pelos próprios pais, tendo em 
vista também a violência emocional. Passa a falar como esta a mente humana 
e como nossas crianças vão esta vivenciando a tecnologia. Passa a falar sobre 
os Bebês Reborn que surgiu de forma artística com efeitos realista, em tempo 
que ler que tem casos que são usados em terapias, porém estamos vendo 
casos absurdos de pessoas que tem esses bonecos estão tratando os 
mesmos como filhos  e temos que ter um alerta quanto a esse tema um 
fenômeno preocupante uma substituição doentia, onde passam a alimentar 
esses bonecos. , colocando para dormir fazendo quartos completos com 
arquitetos dentre outros e assim deixando de viver relações normais e temos 
que ter esse alerta, precisamos falar sobre a saúde mental como um todo e 
como parlamentar temos esse dever. Em aparte vereador Thiago Prado 
corrobora com a oradora fala que tem pessoas buscando guarda 
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compartilhada por esses bonecos, querem leva-los para atendimentos 
médicos, sendo um absurdo e temos que acompanhar nossa sociedade no 
que se trata a saúde mental. Retornando oradora fala que temos que ter 
equilíbrio, onde essa vereadora tem pet e o trata como tal e com todo carinho 
e cuidado imagine você tratar um boneco como humano.Passando para o 
Prolongamento do Expediente, foram lidos; projetos de Lei do vereador 
Brivaldo Marques, 05090019/2025, 05090017/2025; Projeto de Lei do 
vereador Milton Ronalsa, 05120031/2025, Projeto de Lei do vereador Thiago 
Prado, 05090011/2025; Projeto de Lei da vereadora Jeanynne Beltrão, 
05110007/2025; Projetos de Lei da vereadora Silvania Barbosa, 
05130007/2025, 05130024/2025; Projeto de Decreto Legislativo do vereador 
Leonardo Dias, 05120030/2025; Projeto de Decreto Legislativo do vereador 
Samyr Malta, 05080035/2025 .Feita a chamada para Ordem do Dia, foi 
constado quórum regimental, foram lidos e aprovados, Projetos e 
Requerimentos de números e autorias; Indicações do vereador Aldo 
Loureiro 05140040/2025, 05140041/2025 em discussão única, Indicações do 
vereador Cal Moreira, 05140032/2025, 05140037/2025, 05140036/2025 em 
discussão única; Indicações do vereador Kelmann Vieira, 05140024/2025, 
05140027/2025, 05140026/2025, 05140025/2025 em discussão única; 
Indicações do vereador Milton Ronalsa, 05140015/2025, 05140023/2025, 
05140029/2025 em discussão única; Indicações do vereador Samyr Malta 
05140028/2025, 05140031/2025, 05140030/2025 em discussão única; 
Indicações do vereador Thales Diniz, 05140019/2025, 05140018/2025, 
05140017/2025, 05140020/2025, 05140016/2025 em discussão única; 
Indicações do vereador Thiago Prado, 05140007/2025, 05140003/2025, 
05140006/2025, 05140002/2025, 05140005/2025, 05140008/2025, 
05140004/2025 em discussão única; Moção da vereadora Teca Nelma, 
05140010/2025 discutido pela autora, em discussão única; Projetos de Lei do 
vereador Brivaldo Marques, 04040015/2025, 02060010/2025 em segunda 
discussão. Pela ordem o Presidente solicita do vereador Jonata Omena que o 
mesmo inclua na ordem do dia, com a solicitação do Plenário as três Moções 
de Pesar pelos falecimentos; da Dra. Paula, Ivaldo Carneiro Moura e nosso 
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amigo Enaldo Marques, lidos em primeira discussão, discutido pelo autor e por 
demais vereadores. Projeto de Lei do vereador Kelmann Vieira, 
02170013/2025 em segunda discussão; Projetos de Lei do vereador Leonardo 
Dias, 03180026/2025, 03240023/2025, 02060045/2025, 03180038/2025, 
03180030/2025, 02100014/2024 em segunda discussão; Projeto de Lei do 
vereador Luciano Marinho, 03270030/2025 em segunda discussão; Projeto de 
Lei do vereador Thales Diniz discutido pelo autor e o vereador Cal Moreira, 
04140030/2025 em segunda discussão; Projetos de Lei da vereadora Silvania 
Barbosa, 03110010/2025, 04100012/2025 em segunda discussão; Projeto de 
Decreto Legislativo do vereador Leonardo Dias, 06110008/2025 em segunda 
discussão discutido pelo autor ; Projetos de Decreto Legislativo da vereadora 
Teca Nelma, 02110035/2025, 02170044/2025 em segunda discussão; Projeto 
de Decreto do vereador Eduardo Canuto discutido pelo autor , 05060043/2025 
em primeira discussão. No Expediente Final vereador Jonatas Omena 
parabeniza o Dia dos Assistentes Sociais. Vereador David Empregos fala que 
não criticou a UFAL e sim que o Governo Federal cortou verbas para 
instituição, palavras do próprio reitor. Nada mais havendo a tratar foi encerrada 
a presente sessão e convocada outra para próxima terça feira em horário 
regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino.  Maceió, 15 de maio de 2025 – Kely Cristina Lopes dos Santos – 
Redatora de Atas e Debates.  
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